

02/09/2024

Chers parents d'élèves,
Chers élèves,

Je m'appelle Matthieu Raynaud, je suis le nouveau proviseur du Collège Protestant Français. Après avoir débuté ma carrière comme enseignant, cela fait maintenant plus de 15 ans que j'exerce des fonctions d'encadrement au sein de structures éducatives. J'ai exercé en tant que proviseur dans les académies de Versailles, de Paris ainsi que dans l'Océan-Pacifique, l'Océan-indien et dans les caraïbes.

Ces trois dernières années j'occupais le poste de chef de secteur Moyen-Orient, Proche-Orient, Océan-Indien au sein de l'Agence pour l'Enseignement Français à l'Etranger (AEFE, opérateur public du ministère de l'Europe et des affaires étrangères). J'avais en charge 131 lycées internationaux français homologués dans 19 pays différents, dont le Liban. C'est de cette manière que j'ai appris à connaître le Liban, et plus particulièrement le réseau des établissements homologués français du Liban dont fait partie le CPF (plus grand réseau au monde avec 64 établissements).

J'ai pris mon poste le 26 août et c'est avec un grand enthousiasme que je prends la direction de cet établissement prestigieux, connu dans le monde entier pour son excellence académique, la valeur de ses personnels et la qualité unique de ses infrastructures.

Je remercie Olivier Gautier, l'équipe de Direction en place, ainsi que Présence Protestante Française au Liban (PPFL) pour la qualité des échanges qui me permet de prendre mon poste dans les meilleures conditions et d'être opérationnel sans délai. Je remercie également l'ensemble des équipes pour leur investissement remarquable depuis maintenant plusieurs années, et je salue les personnels qui ont œuvré pendant les 2 mois d'été pour réaliser les travaux nécessaires afin de préserver un haut niveau d'accueil des élèves qui allie sécurité et ergonomie pédagogique (rénovation, maintenance, réseaux informatiques ...)

A partir de ce lundi les équipes reprennent progressivement le chemin de l'établissement pour finaliser la rentrée afin de pouvoir accueillir tous les élèves à partir du 17 septembre 2024.

Je mesure l'honneur et mes responsabilités au moment où je prends ce poste, vous pouvez compter sur mon engagement total au service de l'établissement, au service de la sécurité de toute la communauté scolaire et de la réussite de tous les élèves.

Je sais l'importance de la qualité des relations avec les familles et les élèves. C'est un élément fondamental que je souhaite préserver afin de nourrir un dialogue de qualité. Je prendrai rapidement contact avec le comité des parents ainsi qu'avec les représentants des élèves et des anciens élèves pour des premiers échanges dans les prochaines semaines.

Je suis très heureux de pouvoir vous rencontrer très prochainement pour démarrer la 99^{ème} année scolaire du CPF qui sera riche en projets avec au bout, nous le savons, des réussites uniques qui feront encore rayonner cet établissement pour de longues années.

Bien à vous,

Matthieu Raynaud
Proviseur